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２０２４年（令和６年） ３月７日 (木) 晴れ 第２７９１回（ 当年度第２５回 ）例会  
               

            

点 鐘                 会長  富田 清孝君 

司 会                 ＳＡＡ  濱島聡一朗君 

国歌斉唱                    「君が代」 

ロータリーソング斉唱            「奉仕の理想」 

四つのテスト斉唱               濱島聡一朗君 

    ― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

ゲスト及びビジター紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     講師 菅木 紀代一 様 

       本日はよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

愛知ＲＥＣ 鈴木 雅弘 様 

  ようこそ江南ロータリークラブへ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          ゲスト 谷口 明 様 
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ゲスト 庄田 圭介 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゲスト 坂野 征孝 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゲスト 田中 弘一郎 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

交換留学生 カタリーナさん 

会長挨拶                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     会長 富田 清孝君 

こんにちは。今日は多くのゲストの方にお集まりいただ

きました。大変ありがとうございます。本日はＳＴＳと言う

ことで菅木紀代一様にドローンのお話をお願いしており

ます。 

 今から１５年程前になりますが、私がラジコンのヘリコプ

ターを飛ばしているところに、菅木紀代一様が従業員の

方たちと共にドローンの試作品を持ってまいりました。そ

の時ドローンとはＧＰＳが付いて自立飛行ができるもので

ある。と説明されたことを覚えています。送信機のボタン

を押すだけで元の位置まで自動で飛んで戻ってきました。 

 最近では多くの場所でドローンが使われるようになりま

した。テレビで見ていてもドローンで撮影されたと思われ

る画像をよく見かけます。また、あまりよろしくないのです

が、ウクライナ戦争では多くのドローンが使われ、戦争の

方法まで変えてしまっています。 

 今日はドローンについていろいろなお話が聞けると思い

ます。ゲストの皆様もゆっくりしていってください。それで

は宜しくお願いします。 
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交換留学生挨拶 

 
        交換留学生 カタリーナさん 

 

 
 

委嘱状伝達 

 

 
 

ファシリテーター  古田 嘉且君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
社会奉仕委員会副委員長  片平 博己君  

 

 
 

地区ロータリー奉仕委員会副委員長  南村 朋幸君 

 

 
 

防災対策委員会委員  杦本 哲一君 
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幹事報告   -別紙-        幹事 木本 寛 君 

 

出席報告     例会運営委員会委員 近藤 道麿君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

４８名 ３７名   1１名 ８０．４３％ 

 
ニコボックス   例会運営委員会委員 近藤 道麿君 
 
〇Ｓ．Ｔ．Ｓ例会、株式会社プロドローン取締役副社長 
菅木紀代一様本日の卓話、よろしくお願いいたします。
交換留学生 カタリーナさん、ゲストの皆様ようこそ江南
ロータリークラブへ 
富田 清孝、波多野 智章、木本 寛、三輪 慎一郎君 
 
〇本日、初めて江南クラブの例会に出席します。よろしく

お願いします。 
        愛知 REC 鈴木 雅弘様 

〇私の紹介の坂野さんをはじめ、多くのゲストの皆様に
起こした抱いた喜び。 
                          堀尾 庄一君 
〇ＳＴＳ例会 株式会社プロドローン取締役副社長 菅木
紀代一様 本日の卓話よろしくお願い致します。 
カタリーナさん、ようこそ江南ロータリークラブへ！ 
森 弘好、熊澤 治夫、松岡 一成、古田 嘉且、 
杉浦 賢二、沢田 昌久、片平 博己、岩田 静夫、 長
瀬 晴義、南村 朋幸、岩田 進市、田岡 剛       
                           各君 
  
 
卓 話  
 
「産業用ドローンの今と未来・開発秘話」 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
株式会社プロドローン取締役副社長 菅木 紀代一様 
 
冒頭、某有名メーカーの関係者なのです。とのお話から
始まり、大須から別の職に就いたことから新たな事業展
開に繋がっていかれたお話をしていただきました。 
 
詳細は動画にて配信させていただきます。 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
食 事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
次年度役員・理事・委員長 顔合わせ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
南村会長エレクトを始めとします２０２４－２５年度役員・
理事・委員長の皆様です。 
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交換留学生の近況報告 
こんにちは、井口りりです。 

【ホストファミリー】 

毎週月曜日にホストシスターとヨガ教室に通い始

めました。夜によくみんなで映画を見たり、カード

ゲームをしたりします。ホストシスター達と一緒に

勉強をするのが好きです。週末は隣町に行ったり、

山を登りに行ったり、バトミントンをしたり、散歩

に行ったりします。後一ヶ月でホストチェンジなの

ですが、もう二ヶ月経ったと考えるととても時間が

経つのが早く感じます。ずっとこのお家に住んでい

たいくらい楽しい毎日です。 

【ホストロータリークラブとの関係】 

２月３日、私のホストクラブと近くの他二つのクラ

ブの派遣性が集まり、イベントがありました。毎年

沢山のロータリアンが集まってパーティーを開き

ます。そこで私たちインバウンドと派遣候補生とロ

ーテックスで伝統的なワルツを踊りました。毎週土

曜日に練習してきましたが、私は風邪のため本番に

は参加できませんでした。 

２月２５日〜３月２日に、スロバキアの Poprad で

スキーウィークがありました。 毎日朝から夕方ま

でスキー漬けの生活でした。前回のミーティングに

参加できなかったので私にとっては久しぶりに他

の派遣生と会う機会でした。久しぶりに沢山の派遣

生と話したことで沢山の刺激を受け、半分を切った

派遣生活をより充実したものにしなければいけな

いなと改めて思いました。前回までのミーティング

ではホテルの部屋割りが同じでしたが、今回は違う

子たちと同じ部屋になりました。新しいルームメイ

トと一週間同じ部屋で過ごすことで沢山話すこと

ができ、新しいものの見方を知りました。同じ部屋

には自分の思ったことをはっきり言う子や、みんな

から人気のある子、話を聞くのが上手な子、などみ

んな違う個性がありました。ですが皆、派遣生活を

楽しもうと頑張っている所は共通していました。自

分と違う意見をもった人と出会っても自分の意見

を貫き通すわけでもなく、主張しないわけでもなく、

ただこういう考えもあるんだと知ることで価値観

が広がりどんなことにも対応できる人になれるの

かなと思います。 

【その他近況等の報告】 

クラスメイトとより仲良くなりました。夜ご飯を一

緒に食べに行ったり、散歩をしたりします。同い年

なので話がよく合う気がします。よく将来のビジョ

ンの話をしますが、クラスメイトは沢山の職業を調

べ、大学を調べ、自分の本当にしたいことを日々探

しています。学校では理系文系で分けることはあま

りなく、ただ自分のなりたい職業や興味のあること

に合わせて受ける教科を増やしたり減らしたりす

るそうです。私たちの学年はまだありませんが、２

個上の学年からはそうなるそうです。元々数学が好

きなことは自分でわかっていましたが、最近歴史に

も興味があることに気づきました。いろいろな建物

を見たり場所を訪れたりしますが、その度にホスト

ファミリーがその建物の歴史やさまざまな物事の

由来を教えてくれます。日本では教えられる歴史を

受け身で学んでいましたが、自分で疑問に思ったこ

とをチェコと日本に関連付けて調べ、知ることがと

ても面白いなと思いました。チェコの人は日本のこ

とはあまり知らなくても長野のことは知っていま

す。それはチェコのホッケーナショナルチームが過

去に一度だけ金メダルを取ったオリンピックが長

野だからです。日本人もチェコのことはあまり知り

ません。ですが原爆ドームがチェコ人によって作ら

れたと聞くと一気に親近感が湧くと思います。チェ

コ人は原爆ドームのことを知りませんが、日本の歴

史と一緒に説明すればとても興味を示してくれる

のではないかなと思いました。まだまだ日本のこと

もチェコのことも知らないことが沢山あって、もっ

と沢山のことを知りたいし知ってもらいたいと思

います。知ってもらうために自分のできることを考

え小さいことから始めます。まだ行動できていませ

んし、残り少ない派遣生活の中でできることを考え

なければいけないなと思いました。 
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会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 田岡 剛） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
  

 

 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 


